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REF1PROYECTO PRODUCTIVO PREDIO “LA PSPETINZAS

Da acuerdo e solicitud toléfonicaypor parte de la Doctora Eugenia Tovar Jofe de
Fomento de la Regional,we perito informarle que no ha sído posible el deseubol
so del Proyecto Productivo del predio citado en la referencia, el cu

a prenente 630 dias de mora, en razón a que cl. proyecto presentado poz 1 In=
cora fue rechazado por lop uevazico,ya que las condiciones agroecolog:
sector no pormítien tonex cultivos de ¿utoles en Las extensiones planteadas
de otre parte ol Prodio carece de evtructura de riego, igualmente a pesar de efec
tuar alguns» reuniones ¡de información a los beno se acojicron al =

. Elios insisten «a

proyecto productivo algun
De acuerdo a ínfozme del Dr. Mw:

02 proceso jurífico pera
02 25,

m0 Cabrera Pax:
o harzo a partí,
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de la Empresa Comuni enza del Munigipjo brendo a Ysiguiente orden del día: PEORCDIrn
1, Llamado a lista y verifi
2. Lectura del acta anterior
3. taforme del Tesorero
4. nforme del presidenta
5. Sole nteamiento hecho ant
5. Proposiciones y varios

Dando ape: presideme ordena a la

ya sl orden del díe

El presidente dice si

bien puede has
jores esta leído el orden del día, si alguientiene alo que agregar pues

lo, lo pone en consideración y es aprobado sin modificación y ordena a la
zar com el primer punto.

1. Se amo e ista y respondierar 2) Sociosy el Presideme dice Señores se pue
Asamblea por que estamos la mayoría de los Socios

2. Lectura y aprobación del Acta anterior moes apr:
3. Informe d

le hacer la

vada por no encontrarse

la de la mayoría de los sos
Ímos asi, Después de

hecho, de los 6 xn

s y die que bueno seria
ludo rinde su informe
el lleva de est

El Tesorero dice que
gastó hoy en el almuerzo

libro tengo $ 130,750 pero de es

:e
por

todo som $30
ida de las movillas

plata tengo que pagas lo que se
el último recibo de la huz y pagarle

:e pregunta el Tesorero queen el libro vio
Tesorero responde que esos viáticos se
Chucho. El Presidente dive está hucho el informe del
preguntar algo hágalo,

áticos 2laMesa por $20.090, El
1do fue a traerla plata de don

ue si alguien

Discos
aprueba,

ía en consideración cl informe del Tesorero; alguien quiere preguntar algo e se

Dario Mendoza pregunta que paso con unayese informe lo de el Presidente
e se ahorco, el Pesorero le es onde que

unta quesi todos los So san de nouerdo con las vacas que se

El Tesorero dico que las primeras estánea
trajeron esta mucho spejos,

we so compraron, de estas que se

Bladía pregunta porn millón sos que dio Yuri

Conesa plate sec
le UMATA que

ace, hay dos vacas en compañía con don Chucho, las vac

Don Aleid
Israel

regla de la haz,



4. Informe del Presidente: Dice a
tiempo que llevode Pres

neig! durante e
de-tados ustedes2

Dice el Presidente q ay 1,203 preg intas y
E

Una de ellus es que en días pasados se hizouna reunión y $

la planteó el Tesorero yJosé
todos y unicamente sacaron al

0 a equivocarnos pero

120 entendido ese reuniór
entendí 0 10 de citó 4

Relacionado con le Empresa espero que estemos todos de acuerdo, por que lo ideal sería
sepuir rabajand bi si

ante el Dr. Sas
siento, person:

si se podía hacer.

Hay una propuesta por ps

Don Alcides estuvo de Presid mpraron
que la empresa no cuenta cón monturas, hay un cebi
Ádelmo dice que el caballo debe estar e

De la vace que
seibaan
favor a donino

se peló yserepartió ura partea los que hi

mente le avisé a los Socios y la
la vendiera;sevendió por un valor

2 Yuri que tenio aquíenle6

an por que ese día que
part se vendió, yo le pedi el

$ 250.000 pesos, con esa

ro se debióhab:
¡20 de lo que debe,

comprado por W novilla es

| Presidente en cuanto ala deuda de Yu Juancho me
ue el tenía unamigo Abogado,

:4 estado comentando, también *

Ahora Yuri me dijo que el no pagaba heste ao arreglar con don Alcides.

dijoquepara eso tenía q
les autorizan he pués lo

Los Socios dicen que si es sizados pa

Se autoriza al Presidente y 011

poder recoger el dinero que dede Y

servicio de un«Abagado pára

DonMerry Nuñez pregunta a Don 26 el cal o a Don Joaquin

Don Aloides le respondió que si, que él se lo llevó
razón que se lo llevara hastg al

asta el corral, por que él le hebía mandado

Don Ber

pinguno.
porque usted le dijo que Don

ss con palabras en voz alte y dioe qu

arta por que todos pueden v:

+ el caballo debe perman
ewarse todo

juin que contra él hay muche controves
usted conmigo, por que netás.

Don Fabio le responde por que yo también tengo derecho a reclamar y es más usted está
violando los Esanutos



Se e pidió a Joaquin que trcig

Dice el Presidente que se le.comó uns vace en parte de pago de lo que adeudaba a le Empresa
por valor de 5850.01 la plata. Pero eso lo expone a la Asamblea

choy dí do yo estoy de acuerdo que.
ado por que eso lo acerágmos con Aícides y José,

en estas que so compr hizo un buen negocio.

inviert
las primeras 7

baquin que para no tener problemas de ahora en ads

ganado que vaya Don Fabio que dice que conoce arto de y

sión paraque compre el genado ses buel lo

ante cur

ado y que
0/2

a comprar
la Asumblea nombre

acordó que para la compra de ganado v
:é se nombró a Don salomón Lozano

1 el Presidente, Tesorero y Don Fabio
lo den ye quieran ir

,teamiento hecho ante el Jncora.

1 com el Dr, Salomón y me decia que tenía
an aqui pero como hubo cambio de.

Juancho dice que ssonalmente hablando con el Dr, Salomán y le decia que nosotros
estabamos de acuerdo que so nos repanti su pedazoy ol me contestó que
primero se debía disolver primero la Empresa y que para torrar esta decisión habia que gener
la tercora parte de los Socios, pero no neabar le Empresa,la intsión no

os dividan

Sila Asamblea lo dispone se y

tulo individial
nde el ganado ysepaga el predial y que las escrituras salgan a

La Asamblea a
va la partición de la Hacienda en 26 parcelas,

Fueron presentadas 2 cotizaciones de Topografia, una por valor do $ 3500,000 y la otra por $
vando en la ven que cuando se mida y le

as que se siembren seande conto plazo
que no sean matas rafzales por que no sele reconoce nada,

Se propone que los Socios que estén sembrando no sigan Jos
porque

lo más má otros vayan e rosar

Para poder adelantar trámites la Asamblea la pide que sehaga otra seunión pronto para versí
contamos con ls presencia de los Señores funcionarios de Incora. Quedó convovada la
próxima reunión paryel día 26 de febrero de 1999 a lar 10-30 4m, agul.en la Fines,

6. Bropos' arios

El Señor Adelrmo pide:
sovación de |

terior no se aceptó, pido la

usoslodicenEi Presidente responde que lds Es:

cambie al no ser gue alguno delos
de esta dire

gue
hay un término para que la directiva se

ectivos cometa 1: error y so debe respetar la duración

Uno de los Socios dice que sihay que cambiarla todos los.días so cambi

la palabra y dice que él es Mesano y cue nuiene contra ne pero que.



Bl Señor )
Ta quieren carbia

des
xúble por quees

no Tesorero poro la exbeza amía si
amblea,

estableción el orden del dín, pero si

El Presidente dice que la Asamblea

de
hoy no va con es o, por que muy claro és

do
er

el cambio lo pueden hacerlún de acu

bio Florez cs presidente.

idezación el nombre de nadie poz que

mo y la otra por Juancho.

uál es aprobada por los

El Presidente dis nombre deDon Fabio pare Presidente, no hay otra
posulación. Postulan el noribre de Don Salomón Lozeno,

No habiendo mas se procedió a la votación obtenien

Por Fabio Florez. 12 votos y por Salomón Lozano 7 votos.

El Presidente dice queda elegido Don Fabio Flo1ez y pide postulaciones pare vil;
posuulan al Señor Salomón Lozano Alcides niño y Pladia a Dario Men
postu procede a la votación

Por Don Salomón Lozano 12 votos y Por Dario Mí

Lozano, Pide postulaciones para Tesorero,
o. El Presidente pregunta que si hay mas postulacio

tación obtenizado 15 voto:

Dario Mendoza
y no habiendo mas se

Diée el Presidente queda
14 Secreteri,

ido el señor Dario MI loza como Tesorero y pide postulaciones

y Juan Vega postula a Jo:e Niño, no habiendo
ión obteniendo 15 votos a

65 se pros

loy pide po0stwlaciones, para
Aelno Morales, no habiendo mas

dos. Ypide postulaciones para
wedardo elepido Juan Vega como

vocales s de GustavoIbai
postulaciones quederon vocales los señores entes mencionas
Fiscal: Posulan el nombre de Juan Vega y Ivan Ibañez,
Fiscal.

La mese directive quedó dela si

Presidente: Fabio Flo
dente: Salpmon Lo

etario: José Niño
les: Gustavo lbgñicz y Adelmo Morales

a Vel

ficada la mesa di va el Presidentow torsa el juramento desigor,

propore que como sele
csidendeso, don José Prayor prop
Don Fetio, el Presidente dice qu
puede por que ya estuvo de cuidan
cbreniendo 13 votos Don

dando la wuita a todop
e al señor Milciades Leon

como sede.

opone
el cambio de *

, virzosa Don Adelia, DIS A

ta dando la vue'ta a todo Don Adclmo no
ero. Como habian ? propuestas

se
efectuó la votación,



COMUNITARIA LA El "A IDENTIFICADA CON=- 963
ÍDICA NUMERO 0512 DE FECHA 31 DE AGOSTO

NADA DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y

Guataqui, Enero 29 de 1999

Doctor
JUAN B, PEREZ RUBIANO

Respetado Doctor:

Teniendo en quenta el contenido del oficio de fecha 30 de Noviembre de 1998emanado del Ministerio-de Agri ulturayy Desarrollo Rural di ¡guido con el número015482 en donde se nos dice que fue rem vuestra petición a esa Gerencia endonde justamente solicitamos se nos exonere del pago de todos los intereses
la carlera a plazos mayores y

causados en los créditos de tierra. Se reestructure|se olorgue crédito de producción, como hasta la fecha no hemos recibido
TESPUE elguna es que comedidamente le tamos pronta solución a nuestramás aun cuando hemos escuchado porla televisión que usted como'e está autori por el gobierno [ er a cabo un programa de rebajaes monet:
Queremos saber señor Gerente si nosotros las miembros de la Empresa antesmencionada, estamos cobijedos en ese programa ya que en lo escuchado enlaclevisión fijan un parámetro de los que debemos menos de veinticinco millones

000.000)14CT, se nos condonaran intereses moratorios. y los que pasen decincuenta millones (550,000.000)MCT, serán embargados,—como nosotrostenemos conocimiento que + hace dos meses debíamos doscientos veintidósmes ($222.000.000) MET, información a quirida de cartera Caja AgraríaBogotá lo

que quiere decir que somos ocios, la deuda individual asciende aocho millones quinientos pesos ($8, 500.000) llegando a deducir que a nosotros nonos cobija el embargo.



nus abocados a emigrar a la ciudad. eS
7

:

Porque delie
a engrosar ll

NOS ver

mos por que somos campesinos de bien ,
todavía creemos en nuestra amada Colombia.

Atentamente,

Anexo hoja de nombres ¡parte consu respectivo número de cédula.

C.C, A Gerente Regional Caja Agrar
Dra. Marina Escobar Araujl

CO. A ente General IncG

Dr. Ros
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CAJA AGRA

ERIN

Santañs de Bagolá.D.C.

Doctor

e INRIQUE DUSSAN LOPE?
: RROLLO Y GESTION EMPRESARIAL

0 REGIONAL CUNDINAMARCA
INCORA
Ciudad

AMOROSA FMI COMUNITARIA LA ESPERANZA

de 1999, me permilo hacerle los

El oficio Na. Q de Octubre de 1998, Enviado a esta Gerencia Regional por parte de la
del Incora, corr a la trimilación de las posibles soluciones planteadas por

5 y de ma jenciones No.7029 de Junio de 1998 , No. 9170
de 1998y la No. 11045 de Septiembre 7de1998 de Caja Agraria; en las cuales

xtecba la problemática que se ti los predios de La Esperanza, Campo. Alegre y

6 : n Bartolo, a
y Pardo y 'otros beneficiarios del predio estuvieron

l con los Dis, Libasdo Acuña Gerente de la Regional
, Rua Amaya Protesional del Incoray SalomonBeltran asesor

a! Gloria Villamizar Gerente Regional de la caja Agraria, Marta Galindo

Aprasia y Wala Eugenia Tovar Técnico de Fomeato

janifestaron su deseo de q;

corrientes y cutlir
la Caja les condonara el 100%de los intereso

gentes, En dodo le Ja Murtha Galindo les informa que cuando se de
dos cancelan la totalidad

naAR



:nisiona
lados por nor

e de o intereses corrientes lamentablemente estos
in Bancaria.: establecidas por Ja Superintend

11 el pago tolal de los intereses o en su
crts y cvandoeÍ nuev pageré que

nas buenas garantias. admisibles y vna

9 Tinubién seles ao ua recsbuclaración
como mal ¡o el 30%del toa! del
fuese respaldado

buena capacidad de

$ Para cilu 03 necesario que se plaulos uu formula de auseglo al Comité Regional de

Asi misazo se les informo que los proy planteñdos pord no permitia el

pago de ln deuda que setenia
produst 1 Incora no eran

vinbles pues la sentabil

9 Ustedes quedaron compro, de infamia
inisterto do Agricultura y ante Ta Gr

s las gestiones que harian ant
ción de Crndinamarén pasa la consecución
livar el predio sin que existiera 1nuevo

buicamente el orcdito de Tierra.

lgusos dineros que les permitieran y

nera poder reesiructuexédito y de esta sa

emativo Urgente No.4 de Enero de
jas obligacionesoinferiores a $Que se encuentreó al cobro juridico a fo:

17.150.000 podían presen la OS; obligación y
:reglo que Je pa y cartera con la Entidad hastapresentas una fopmula

el 30 de abril. Pero en ningún momento se yuenciono Ja remición de inte

que 1Par lo antesior esporaunos que las fórmul vamente le estemos planteandscan tenidas on cuente por ustedes y nos permitan de manera conjunta solucionar losproble 7

Cordial saludo,

E BALCAZAR ROMERO A JUIÓ
“Gerente R eSPa *...Tiírector Dpto de Crédito y Cartera

L.INCORA 0 AA FENAL DE POMENTO LASS :

AeEEESEO



Santafé de Bogotá, Junio 8 de 1999,

Doctor
E SALOMON BELTRAN TRASLAVIÑA

e Apreciado doctor.

En-atención al Oficio 2614 del 18 de Marzo del presente año, enviado por la Caja Agr
referente a la cartera morosa de la Empresa Comunitaria ) 'anza, nos permitimos

le, que en diferentes reuniones sostenidas con los usuarios dela citada empresa,
anifestado su incapacidad para cancelar los intereses corrientes y contingentes del

crédito de tierras, aduciendo que no se les concedió erádito de producción y además
carecen de recursos propios.

s resultaría menos
ereses han aumentado considerzot

ónla inclusión de está emprese. en el
Plan de Reactivación,

obteniendo respuesta negativa, en razón £ que son sujetos de Reforma Agraria,

Cordialmente,

Vamoz apaSA BAREÍGA Gy RUTH AMAS A DE PRIETO
/ l
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MZA (Ossa de la finca)

19 soctog de ¿4

uo de 2000

Problemas detectados!

l. Ko hay ltbros de cowtrol aconémico 7

2. Los

bajo, Pero si
3 días al meo de jornales voluntarios para el tra=

ubajo comunitario no

58
ve,

el sen5. Infonformidad antre los £ostos per
ton al deseo de la Individunlta.

de la Emprese y man

4. No producen ifmentos de eubstoceneia (pancogar)

5. Sólo uve familia vive en la parcela que a la pez hace de Aémtolotrador,
8 quien le deben $1.00 600 de pesos.

bi Lo Es repa carece de recur:

7. 18 noctos pasten 7: avímsles de los cuales $ cíenen la mayoría, estansadas en el pago del pasteje.
Huerte del sueto JUAN ANIONIO MAR

se cnterpuntera reclomo tel eetaros
2. CRUZ en. agosto 13/99 nía

9, Alto endeudantento, por causa de incerenss nov
crédito quplenencarto,

ve y de nora del

10, 10 Soctas que mo apare

Aspectos Posítivos.
- Apoyo de la CAR en Le construcción de 7 ustenques pinefeolos, '3 Ja=

gueyeo y limpieza de 5.

Próyecto de capacitación plecícola a los abetos y euminterro de ale-
vinos, por parte de la CAR,

Aprobación de $15.000,040 de peavs por iutensotio de la UMATA pareconstruir gulpón pazo ave:

Aprobación de proyecto para £nictar tación avícola,
- Extetencin'de lsó 26 fontitas
- Pxcelento pbicación peouráfics:

Solución á 199 p. Lonss de

La Jonts Directiva debe oJorcar out
expresa, ¿n métodos de cobro,
de contabilidad,

dad y mayor o rol hacia la
pago de obldgaciones y llover libro



vviel equíteriva del
es para eco:

de'les híxo seber
» como un medio phrs bustar: epoyos,.

problemas y en 2 lograr me

. Se les dostruyó de los po
necorídad de insert

Mores, ventajas de programa, PRA, la
o comunitaria.

Los usuarios y0letran le
de que pe haga conbii

seripctén eu force indivídual con el fín
vásión de la deud:

- Respecto al señor JUAN ANTONIO MARTINEZ (quo.poda) oc esesoró a la víz
de pera que .prosento en le Oficinode seguros de la Cája Agraria en 12
auidación, la documentación pertinente pore el reconocimiento de dicho
valor, A la ver que debe sr jutclo de sucesión,

usuarios solici
Jud han pido ape

181INCORÁ uyuds pora q
bados ester imuertos en 1

so los nuevos parceleros
Ltuso.

Slendo las 3:30 de la tarde sodio por teirimade la ren



> ES Se

o, 08 007, 2

Señor
JOAQUÍN RAMIREZ
Presidente Empresa Comunitaria LA ESPERANZA
Guataqu Cundinamarca

En atención a su escrito fechado el di
dependencia—vía FAX,
parcelad
garan cada uno
parcelas asignadas, me
CARLOS FABIO MONCAYO, To,
17, 18 y 18
servidumbre

de los corrientes, allegado a est
solicita la materialización de
lo en esa jurisdicción, a efect

oficarios exploten 'en forma individua
7 comunicarle que hemos designado al señor

xo de la Regional, para que durante los días
la dema

de

Es de suma importancia la colaboración «:máximos resultados de esta
de la Reg adiciones

incionario par un mayorno permiten d

¿nos
04

¡EL GARCIA PR
te Regional Cundinamarca

Copias: -—Carpeta ECC. LA ESPEF
- Sr. Carlos Fabio Mon

JSBT/Martha,



251

fcres
MARIA ALARCON DE MEN
Empresa Comunitaria LA ESF
GUATAQU — Cundinararcs

JUAN VEGAy DEMAS SOCIOS
ZANZA,

Apreciados señores:

En relación con su
señor Gerente Ra

licitud de Certificación de ki le la Erpresa, dirigido al
jonal del INCORA, de Tex le marzo de 2003, le comento

que: hemos revisado el listado de sodas activos y encontramos que los señores:JAIME SERRATO, MIGUEL IVAN POLANCO Y RODRIGO IZQUIERDO no están
aprobados por el Comité de Reforma Agraria.

cen el fin de Recuperar
traer copia del Acta de la

sa y
4, para flenar el formitario de

ión para estudio del Comité y

igualmente los
fonde conste la en

a la oñcina «
inscripción y aporten ta
aprobación del Instituto.

Asamblea,

¡JINCORAd—FECOMAL cUnbanARdA[restaniORIncarono DU

Pesa]]goleciad

ON
nLa Mesa



La Mesa Cu

Dector
CARLOS GARCIA

Respetado Doctor:

Nos dirigimos a U

CERTIFIC.
Plan de Yi

de la Empresa Comun

, con el find rle nos sea otorgada la
ÍNCORA para pasarla en el paquete del Proyecto de

fecto le enviamos el listado de los Socios activos
serenza de Guataqal Cundinamarca

De antemano le agradecemos su valioso aporte para podersalir adelante con
nuestra Vivienda Rural en nuestras parcelas

Para efectos de notificación en la Calle 8
Cundinamarca, Tel.: 091 84 72 163

214 - 22 La Mesa

Atentamente,

¡DIVELSO JIPAN VÉG
“ Secretario

Anexo: Listado Socios Activos Empresa Comunitaria La Esperanza
Guataqu Cund.
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EMPRESA COMUNITARIA LA ESPERANZA
Personería Jurídica N* 0512 del 16 de Octubre de 1.996

Nit. 208 001 607 6 Girardot

Siendo les 3 P.M, de el día 21 de Octubre
Comunitaria La Esperanza de Gusta:
del día

3 2.002, se reunieron los socios de la Empresa
de Don Joaquia Ramirez, con e siguiente orden

Llamado a lista y verificación del O,

Elección de Directiva
Proposición y Varios

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA

1. Se liamo alista yen el cual contestaron 17 socios

Se puso en consideración el orden de el dia siendo aprobado por nmantmidad con la siguiente
aclaración, que se nombre Secretario y Presidente Ado
voto 1minominal para miejor democracia,

ytambién se elgiera la Directiva por

3. Se opto por nombrar a) Presidente Ádoc siendo postulada la Señora Maria Alarcón el cual fue
elegida por unanimidad, luego se postulo como Secretario a! señor Juan Vega siendo! elegido
por unanimidad.

Tomo cada uno su cargoyse inicio el nombramiento de los Directivos

4. Tomo la palabra la señora María Alarcón, dándoleslabienvenida a los
vez informándoles que esta es una elección con democracia do

nuestra arte para que puestra Empresa
cn especial de nuestras familias

ocios presentes y a la
ide todos debemos poner de

para biea de nuestra erap!%a Iructífera y ac

5. Elección Junta Directivá

Presidente, se postulo 3 Maria Alarcón y a José Niño por el enal Maria no acepto la posmulación
quedando como clegido el Señor José Niño por unanimidad

Vicepresidente se postularon a Maria Alarcón y fue elegida por unanimidad

etario postulado Juan Vega siendo elegido por unanimidad,

“Tesorero se postulo a Jaime Serrato quedando elegido por wnaniraida:

Vocales se postulo a Lujs Valdes y a Rodrigo Izquierdo sil ido elegidos por unanimidad.

Suplentes para Secretario quedo postulado a Fabio Salazar siendo elegido por unan;

Suplente de Tesoreria postulada Gerardina Lozano, elegida por unanimidad





(TIFICA

Que los señores Fabio María Salazar Lozano Identificado con la
Cédula de Ciuda Numero 282.9 da en Guntaquí
Cundinamarca, Nelson Alcides Salamanca Castro Identificado
con la Cédula 7.277.165. de Muzo Boyaca; Yurin Guillermo
Beltrán Mendoza identificido con lu códula de ciudadanía
Numero 19.433.392. de Bogotá D.F. y Lur Carime Andrade
Ternández identificada con la Cédula de Ciudadanía Numero
65.691.322 del Espinal Tolima; son socios activos de nuestra
Empresa desde haceseis (6) años y como tal han cumplido con
todasy cada unadesus obligaciones,

Lo anterior se expide em el Municipio de
Departamento de Cun:
mes de Noviembre del s

Guataquí
namarea a los Veintisiete (27) días del

£o Dos Mil Cuatro (2004)

El Presidente

2Er o doetaARDINSTOZARS KÍÓN

ofe Ln So
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INCODER

INSTITUTO COLOMBIA
O.E.T. No. 78

INFORME D

LO DE DESARROLLO RURAL
CUNDINAMARCA
COMISIÓN

FECHA:6de noviembre de 2006

OBJETO: Asistir a reunión con Beneficiarios no aclivos de ta Empresa Comunitaria
Guacharas, Asistir a Asambisa de la Empresa Comunitaria San Marino y Visita técnica a
predio. -

LUGAR
Gi

AISIÓN: Municipio de Ricaute, Inspes de Carbao y Municipio de

FECHA DE COMISIÓN:3 y 4 de noviembre « 2007

FUNCIONARIO: Miryam Larrahondo Molina
Edgar Rueda Olarte

ACTIVIDADES:

4: REUNIÓN+BENEFICIARIOS GON CONDICIÓN RESOLUTORIA EC.
GUACHARACAS.

De acuercoa lo programado hos desplazamos a hunicivio de uvas, le (SUD 1010
las 10 am. y participaron 25 de los benef
representantes de la Junta Dir
presentación del objeto de la rew

jos (anexo listado de asistencia) y

presa Comunitaria, el saludo y la

n la hizo el señor Victor Ciiveros, como presidente.

Inicialmente se procedió a dar lectura de las
188 del 17deabril de 1997 Cláusula octava
Resolutoria del subsidio *; así mismo se hace referencia al articulo 21, de la Ley 160/9>

e el predio queda sometido a condición resolutoria a favor del INCORA hoy INCODE!
lro de los 12 años siguientes a su otorgamiento contados a partir de la fecha de

registro de la escritura; se hace claridad con lo establecido en la Ley 1182/07
especificamente articujo 172.

ciones cont las en la escritura
“Comparecencia del INCORA y Condic

Por otra parte se explica todo lo relacionado conelproceso del PRÁN, ylos términos
establecidos por la Resolución 00151 del 17 de marzo de 2004 que reglamenta el
Decreto 0011 del 8 de enero del 2004 y 3749 del 12 de noviembre del 2004 en desarrollo
del Decreto 967 del 31 de mayo del 2000 y 1823 del 2002 - Programa PRAN: para
pequeños productores,

“INCORSR instrumento de Pa en cl Campo.

MINISTERIO DE AGRIGUL”

IEIANO DE DES

Bogota D.C. Coloma



5
INCODE

Teniendo en cuenta que al no haberse realizado la noti
edicto y se entregó una co a cada una de las pe

señora Luz Marina Cruz quien se nofifico personalmente y llego descargos; así mismo se
dejaron las respectivas copias de las otras personas que no asistieron a la reunión

ción personal, esta se hizo por
'senas presente a excepción de la

Como en otras oportunidades algunos de los beneficiarios informan que ellos no sabían,
que nunca se les notifico, que ellos no abandonaron entre otras cosas, se les aclara ¿Qué
ensu momento estos descargos los lendrán que hacer y sustentar una vez se nombren
los curadores Ad litem., así mismoseexplica que para adelantar el proceso se debería
renunciaral subsidio para lo cual $e dio lectura de! contenido de renuncia elaborado porla
OET.7 obteniendo una negativa total.

2. ASAMBLEA EMPRESA COMUNITARIA SAN MARINO.

El día 4 de noviembre 'de acuerdo a lo programado asistimos a la Asamblea Extraordinaria
de la Empresa Comunitaria San Marino de acuerdo a la solicitud efectuada por el señor
Heliodoro Álvarez.Lareunián inicio 10:30 teniendo en cuenia que algunos de los socios
se desplazaban de Bogotá y la carretera vía San Juan Rioseco — Cambao se encuentra
parcialmente cerrada.

Se estableció la siguiente orden del dia
- Llamadoalista
-—Informe Financiero Alianza Productiva
-—Informe de Tesorería de la Administración sal

administración actual
-  Enproposiciones y varios: Proceso de Condición Resolutoria y la legalización de

algunas personas que llevan mas de 10 años en el predio, y oiros temas internos
de la empresa que consideramos no participar en dichas discusiones.

te e informe de tesorería de la

Se llamo a lista y participaron 16 de 18 de los beneficiarios que permanecen en el predio,

Informe de la Administración de la Alianza Productiva: La presentación la reali
señora Yesenia Jiménez (te ) donde comenta que la Alianza.es de tres años inicio
en julio del 2005 y fingliza en julio del 2008, a diciembre de 2008 se han entregado por
parte de los inversionistas 567.200.000, el pago del primer semestre se entrego a los
socios, parte del segundo se pagaron los descuentos que los señores han realizado por
requerimiento de adelantos para arreglo de maqu mpra de algunos insumosy de
partes; se presenta una proyección de quesíse respeta los ingresos de la Alianza
alcanzaran a cumplir el plazo establecido por FINAGRO y en julio del próximo año habrán
cancelado la deuda (anexo 1). Por otra parle se comenta que existen algunos
inconvenientes con lo inversionistas relacionados con el pago de un área que se erosiono,
otra área que no la están sembrando por lo cual no la pagan y olros aspectos; con el
objeto de dar claridad a los aspectos que estén en desacuerdo, y de esta formar evitar a

izo la

po

DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURA:
INSTITUTO COLOMBIANO DE DESARROLLO RURAL -INDODER

Averida El Dorado CAN Edi INCORA, PBX



futuro conlictos, se estableció realizar el día 23 de noviembre en las oficinas del
INCODER una reunión con los inversionistas, la Junta Directiva y el INCODER,

Posteriormente presentan los estados financieros de la anterior administración se
aclara que lo presentado esla soporiedo con documentos (copias) que. ella como
presidenta tenia: teniendo en cuen! señor Dani

mes de enero y que los documentos
aparecieron lo que no permite sopon

+ informa que hace

mas
o menos un mes

García falleció en el

osoreriz cuando los fueron a buscar no
gresose ingresos, la señora Yesenia

íé ena caja con documentos en un lugar
donde ella, con otra socia habían buscado: así mismo para la reunión se requerían los

estatutos y abrieron la oficina y encima de un escritorio aparecieron otros papeles, la

situación creo malestar entre los asistentesyla señora Yesenia dice que va a pon
denuncio ante la Fiscalia porgue este tipo de cc

un
sas van contra ella

Posteriormente se presenta el informe de tesoreria a partir del mes del 4 de marzo a 31

de octubre de 2007, (anexo 2) se verifican algun y se aprueba el informe por
parte de los presentes, el informe consolidado será enviado al INCODER y los socios
solicitan copia de los mismos

Conel objeto de que jos socios se encuentren informados y exi

el INCODER propuso si la asamblea estaba de acuerdo que s
informe mensual de tesorería, la cual fue acogida

tar ciertas desconfianza
hiciera yentregar un

Entre el punto varios, se informo el estado del proceso di

réferente al tema según la Ley 1152 de 2007. Otro «

beneficiarios del predio están pagando mediante el PRÁN el crédito de proyectos
productivos, pero tienen pendiente el pago del 30% por tierras, comentan que ellos
firmaron ningún pagare y esto se verifico en el respeciivo expediente, porlo anterior se
hace necesario averiguar en INCORA en Liquidación vs que elos en Caja Agraria en
Liquidación no les aparece esta deuda.

condición resolutoria; y lo
los aspectos es que los

3. INSPECCIÓN PARCELA No. PREDIO LA ESPERANZA - GUATAQUI,

De acuerdo al memorando 20073150304 de la Sut

en el cual se solicita actas de visita a la par
teniendo en cuenta que especificamente a es

la participación de la Insltución ha sico ha reuniones, se coordino lo pertinente para
realizar la visita en mención con la participación de la señora Hilda Rosa Cárdenas de
Guerra. Nos reunimos en Guataquí y de allí nos desplazamos al predio la señora informa
que ella tiene una querella en contra del señor José Alirio Urquijo por perturbación a la
posesión; comenta que ellos iniciaron conel INCORA el proceso de individualización de
las parcelas y que el señor Urquijo le corrió tamente .2 metros Hicimos
el recorrido de la parcela utilizando un plano que tiene la señora Hilda y escuchando por
parte de ella los hechos; existe un portón de accesoala parcela le qual colinda por el

gerencia Administrativa y Financiera
la No, 7 como prueba al expediente 004/07,

la no se le ha realizado visita y que

INCODER les tazen cICenpo

MINISTERIO DEAAG CULTURA Y

INSTITUTO COLOMBIANO DE DESARROLLO RURAL -INDO!
SAPROLO sas

Avenida El Dorado PAN Ed, INC! A. PX 303 Ds 34 Ex!

ta 10, Colombia
3 E-mau esthegataciincader.00Y.co



con la vía Girardot — Cambao, por el sur corla parcela No. 23 del señor José Iván
Ibáñez, por el oriente con la parcela No 6 de José Prayor, por el occidente con la parcela
No. 8 de José Ñiño, en esta colindancia existen los mojónes 24 y 26, La señora Hilda
que

se
hal blecido con el señor Niño hace algún tiempo hacer un corredor donde

cada una de

las
partes dejaría 2 metros (servidumbre de 4 metros) la señora Hilda se

corrió los dos metros respetando el acuerdo pero el señor Niño se fue y la señor Urquijo
quien adminisira la parcela 8 señor no cumplió, además cerca al mojón 25 .levanto la

cerca yle esta quitando más terreno, ya que el lindero era en linea recta y el señor
Urquijo levanto la cerca en lInea curva, quitándole terreno, que en la inspección de
policía se sigue un proceso yque ellaledio poder al abogado Jaime Alberto Alzate para
que la represente. Además comenta que el señor Urquijo contrato un topógrafo pero que
el plano es acomodado, que lo mejor es que el INCODER haga la mesipión. Estando en la

parcela llego el señor Urquijo quien desvirtúa lo dicho por la señora Hilda y nos entrega
copias del plano y documentos relacionados con la querella (Anexo 3)

En conclusión se recomienda que lo más adecuado es enviar el Topógrafo del Grupo
Técnico, con el objeto de que con el plano elaborado por el INGORA verifique los
Inderos y de esta forma poder dar claridadala situación presentada, ya que entre los
mojones no haypuntos medios, aunque se hizo el recorrido hay hondonadas y el ojo
engaña.

ima de Funcionario:

Desa decritaado Y
ol 08 AMIRVAM LARRARONDO MOLINA Af A

Ñ
de wn _tVenoordinador (e) G.T.T.

Cimarca

ISCODER Instrumento de Paze po
HINISTERIO DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL

INSTITUTO COLOMBIANO DE DESARROLLO -INDODER.
Avenida El Dorado CAN Ext. INCORA. POX 333 04 44 Ext val Getvo3ot6

'Bogata DC. Coloma



ES

la prosente hugo constar que
lón La Esper

pasa roplantear en el tor
recta determinada por

coxist
José Ur;
predios.

de ¿unio de 2006, realicó en la

un tovantamiento topográfico
intermudios de linderos sobre la

mos de concreto M24 y M

señora Hida Guerray el señorcados sn el mismo.
de definir > recto de Jindero que divide sus

El levantamiento se Topcon GTS 236, el
cual arrojó los < que los puntos
intermedios coto determinada por lossu encuentran sobre
mojones extremos M24

MOJON 24
Ffunto.1 (32)

into 2 (27)
Punto 3 (26)

to 331)
Punto 5 (25)
MOJON

etros de M24.
so mts. de M24,

067.17 mts. de 1124,
551.38 mts, du M24,
589,35 mts. de M24,

35 mts. de M24.

TOPOGRAFO HECTOR RAMIREZ USCOROn
£.C.-Mu. 9046,804de Girardot

Matricula Profestomal No. 14.230 END,
Convejo Haciooal e Ingenieria,

J CEL, 300 214 9449 /



ME SECRETAR 4 Custaquí
0 la fecha paso

Despacho

de
ta señora lusnertora, las presentes Sfigoncias, Se ura pendiente cl fala

irvase q

pra marc tE /GUEROA MARTINEZo IN
SPECCION MUNICIPAL DE POLICITIA DE GUA

Guntaquí, septiembre velntinueve (29 1 de dos ari sois (2006)

ASUNTO,

Entra el Despachoaresolver la que ea ,
1 presente proceso ordinario de

la señora HILDA CARDENAS DE GUERRA. a
'ANME ALE! ALZATE CAR

que invalide lo actuado

Policia promovida por
Apoderado, dee VAS. 00 encon

SITUACION PROCESAL.

nda fue instourada junio del año cn curo, y en
conocimiento lo

pc istonem de do rertrbajerios. Como
ie al señor JOSE ALCIRO URQUIJO.

et 7 de julic de 2006 fue adenitida lo demanda y se ordenó enrrer trastero de
ade en tos términos de la Ordes iembre de 2005

señor URQUIO, med
(06, siendo comostada, med

TIGANA, e1 26 dejulio de 2006.

nte notificación person
lo apoderado, Dr, EDUARDO GUAYVA

lo sano del 19, De agost 2006. se ordeno informar del
resto e

sámite procesal. al Procurado:
14 de diciembre 02 2005. lo:cual se





a

CARDENAS, solicita se sicelaro la calidad de lo
Mi ALBERIO ALZADA

errado, por na habeese
plido.cl trámite echadocurador Agraria, sulicitud 1 ln cal no

de menos por el acto

En auto del primero abre de 2006. lena comimos el trámite de de

jane la vractica de diliencia ce inspección
Parcela Na, 7 del Sector Melabrigo.
metería de pre

ear al preslia denminimado
ln de estable

so. lin el mismo asta se

hizo
designación de Peritos escogidos dle

la lista de
de lado icia

La Diligencia de Inspección Ocular se realizó en la ordenada, mes
del predio y en ella se abituvo el dictamen pa Ú

lucro resp les peritos. No bnbiendo

ate la inspección
cial. del cual se core sladoa las partes,

didas y

INTERVENCIÓN DE LAS PARTES Y ALEGATOS.

L- PARTE DEMANDAN
perturbatoriasenhechos ses

URQUIJO. inició la construcción deuna cerca per terrenos
a MIDA CARD!

1 actora hace constituir los actos
le 2000, el señor JOSI ALCIRO

l propio posesión pacifica
NAS DE GUERRA.buena fe, de la seño

los anterioses hechos co

stablecimiento del desposcidayenca
ga q

aro tend
ostituyen nao perturbación que origina una acción de

tinada a que cese la perturhación.
1 a la perturbación advirtisado al señor JOSE ALCMO

hs «que conlewa ed
Como conse, solicita poner

O sobre las eonsecue 0: la ordenado.

ALZATR CARDENAS menifiesta
huellas. vestigios, rustros del

lado, que el Despas ente par

ende claramente la existencia
luera quitado por el Qu

ná perturbación y qu

terior alambrado que
ho no es com desenminar sí hubo o

de acuerdo al dictamen, debe ordenar que las cosas purmas

jar a la quitaca de la cerca que
fue levanta:

partes pac dejar las eosos en statu quio. hasta ta
lindero y se abstengan

Solicita además se prevenga o las
10 acudan ada Josticia Civil para que je el

woiquier abra que entrave la posesión de querellante.

2 parte demandada en la e ssinción reconoce que es cion que el INCODER mado a
en el hecho

6 se haceem el hughoquinto de
iones de mérito e

medir las parcelas la alindersque es cient que se hac
deman que es cierta la

oinde

la demanda. Se oponea las pretensionesypropone
inexistencia de capsi para iniciar la quérella por

en vncont

egundo de la

. Reconoce asi miso ación y
sistentes en 1

6 el indera omlería de lo querella es 10
lindero en or

ALBADAN, port
150 existe un trabajo de fipo tónico h

ante tuvo inconvenientes con el se
iear un lideraen Jaca curva, cuando el mismo es en fíena recta

ho par Topografo, 2 Mala Fe de la Parte
nte al formular af mes temerarias, Ya que no existe en el quereltado el

mo de cgtisar daño y perturbación. agr
Altadán. y

menor m9 es a propietario mi culpadicatario
yes ha habid



ANALISIS DEL MA PROBATORIO

Tuspección Judi La diligenes spccción vcular. permitió establ
deuva cerca identificada par las portas, como lle esencia del: proceso, También se estableció
la existencia de huecos por dende al parecer estaba instalada ua cerca antiga

Dictamen Pericial: El dictamen rendido por
los 4

dartes. peste estab n postes de mulera y

vación em tres hilos entre sl mojón 24 y el 25

ida. 3- Qu

da a da
1be de pún en

en estado de o ns
debas m de consi de ción de antiguos

CONSIDERACIONES DEL DESPACHO.

establece el 20 Civil Colom anoyel Código de Paticia. la pos
dueño. En e prosasn bien con ánimo de ser o. to existe duda re

ora HILDA CARDENAS DE GUERRA sabre es predio
presuntamente

De igual forma, ro existe duda sobre la ten
URQUIIO, respecto del prerdi

JOSE ALCIRO:

Kn cuento a la perturbación, de acuer
imotestia que impide

lo 0
e momativida

poseedor el libre usoydisfrate del bi

Enel cascave no ocupa los hechas eresnteso
visoría del los dos predios. Aunque aparentemente la insta

la posesión, el traslado de lrom

spleto del bie

1 de una
na en uno otro senti

Esta cla
finca divisoria entre los dos predios, Six

oflicta
bo el despas

par los Peritos y que no fue obfetado por las partes. en
más de scis meses de co

ntezeses con ócasión de la

ho tener en Cuenta lo dicho

sentido de que li actual corcu tiene

teniendo en cuenta q instauró el 23 de junio y que la diligencia de

pección ocular so ru: ombre, es Sic concluir que cuendo se instauró la
quesella, rencia delas posibles actos

gu de Policía de Cuncinama: o Nacional de Polici
la del

establecen que la
instnurarss dentro de tes treinta días

mier acto perturbatorio, s

ro del prozeso ordinario de pol
s a la ocurrencia del qee mo ac cumplió ca el


